



Dagmar Zanol

Landeck am 05.11.2011, 07:29 Uhr

Hannelore Schrott

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der passende Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles erledigt,
es ist immer zu früh,
und doch ...
da sind Erinnerungen, Andenken, Gedanken, Geschichten, Gefühle, gemeinsam erlebte Höhen und Tiefen - einfach Momente -
die einzigartig, die schön, die unvergessen, die einfach waren.
Und diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen und im Kopf zu bewahren.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit entbieten
Hannelore Schrott (geb. Tilg) mit Familie

8911-HALL bei Admont im steir.Ennstal am 03.11.2011, 10:06 Uhr

Josef HAMMERLE

Wir denken in dieser schweren Zeit
an Euch, das möge für Euch ein
kleiner Trost sein.
Ich denke besonders an die vielen
gemeinsamen Frühmessen vor vielen Jahren.
Josef
Ingrid
Fabian Peter
Kajetan Johannes
Bernadette Elena

6491 am 29.10.2011, 10:30 Uhr

venier sepp u.klara oberhäuser 62

Trennung ist unser Los -
Wiedersehen unsere Hoffnung

Sehr geehrte Trauerfamilie,

wir möchten euch auf diesem Wege unsere aufrichtige Anteilnahme zum allzufrühen Ableben eurer Mama, Tochter und Schwester zum Ausdrucke bringen.

Fam. Sepp und Klara Venier.

Schönwies am 29.10.2011, 04:30 Uhr

Konrad und Rosi Raggl mit Maria, Stefanie und Michaele

Aufrichtige Anteilnahme - sind in diesen schweren Stunden in Gedanken bei euch.

Schönwies am 28.10.2011, 08:12 Uhr

Fam. Prantl Evi und Christian

Liebe Waltraud, Peter und Mathias,
liebe Trauerfamilie!

Wenn eure schweren Herzen euch in dieser Zeit nur noch mühsam atmen lassen, ergreift die Hände derer, die euch gerne haben.

Aufrichtiges Beileid

Evi mit Christian, Thomas, Bianca und Lisa

Schönwies am 28.10.2011, 06:03 Uhr

Fam. Raggl Alfred und Andrea

Es gibt ein Leid,
das fremden Trost
nicht duldet
und einen Schmerz,
den sooft nur
heilt die Zeit.

Aufrichtige Anteilnahme,
Raggl Alfred und Andrea

Landeck am 28.10.2011, 05:41 Uhr

KI-Team Landeck

Unsere Anteilnahme in den schweren Stunden.

KI-Team Landeck
Magdalena und Peter

Starkenbach am 28.10.2011, 04:22 Uhr

Zita Raggl

Ein jeder Schmerz läßt sich verwinden und eine jede tiefe Wund heilt
nur eine Seele müßt Ihr finden die alle Sorgen mit Euch teilt.

Viel Kraft und Gottes Segen in dieser schweren
Zeit Zita Raggl mit Fam.

Starkenbach am 28.10.2011, 03:15 Uhr

Bernd & Patricia

Liebe Trauerfamilie,
lieber Matthias,

das Leben hilft uns nicht immer am Leid vorbei
und nimmt uns auch die Last nicht ab.
Doch es gibt uns Kraft zum Tragen
und begleitet uns durch schwere Stunden
hindurch in einen neuen Tag.

Unser herzlichstes Beileid!

Bernd und Patricia

Nauders am 28.10.2011, 11:51 Uhr

Nadine & Florian

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der passende Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles erledigt,
es ist immer zu früh
und doch...

da sind Erinnerungen, Andenken, Gedanken, Geschichten, Gefühle, gemeinsam Erlebtes, Höhen und Tiefen - einfach Momente - die einzigartig, die schön, die unvergessen, die besonders, die einfach waren. Und die Momente gilt es festzuhalten, einzufangen, im Kopf zu bewahren.

Wir entbieten euch unsere aufrichtige Anteilnahme, und wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Schönwies am 28.10.2011, 11:31 Uhr

Fam. Harasleben

Liebe Trauerfamilie!

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit wünschen euch
Edith und Wolfgang mit Jakob und Hannah

Starkenbach am 28.10.2011, 09:26 Uhr

Fam. Petra u. Roland Holzkecht

Liebe Trauerfamilien!

Die Gewissheit auf ein Wiedersehen sei Euch Trost!

Aufrichtige Anteilnahme entbieten

Petra und Roland Holzkecht

Schönwies am 28.10.2011, 08:36 Uhr

Fam. Peham Harald

Lieber Mathias, liebe Fam. Hamerle!

Zum plötzlichen Tod deiner Mama, eurer Tochter und eurer Schwester möchten wir hiermit unser aufrichtiges Beileid wünschen

Harald mit Sabine, Simone und Fabian

Starkenbach am 27.10.2011, 10:14 Uhr

Familie Scherl

Liebe Trauerfamilie!

Denk Dir ein Bild - weites Meer
ein Segelschiff setzt seine weissen Segel
und gleitet hinaus in die See.
Du siehst wie es kleiner und kleiner wird.
Wo Wasser und Himmel sich treffen, verschwindet es.
Da sagt jemand: "Nun ist es gegangen!"
Ein anderer sagt: "Es kommt!"

Der Tod ist ein Horizont, und ein Horizont ist nichts
anderes als die Grenze unseres Sehens.
Wenn wir um einen Menschen trauern,
freuen sich andere,
die ihn hinter dieser Grenze wiedersehen.

Zum Heimgang eurer Tochter, Mama, Patin und Tante
möchten wir unser Beileid aussprechen.
In stillen Gedanken
Familie Scherl Christian und Cornelia mit Familie

Schönwies am 27.10.2011, 07:07 Uhr

Venier Anita und Bernhard

Es gibt im Leben für alles eine Zeit,
eine Zeit der Freude, der Stille, der Trauer und eine Zeit der Erinnerung.

Unsere aufrichtige Anteilnahme

Anita und Benni Venier

Landeck am 27.10.2011, 06:06 Uhr

Manuela Wachter

Liebe Trauerfamilie!

Möchte Euch mein aufrichtiges Beileid aussprechen, viel zu früh ist dieser Heimgang.
Dagmar war eine liebe Schulkollegin
Manuela mit Familie

Imst am 27.10.2011, 05:32 Uhr

Brigitte Gander (Ord . DR: Weißeisen)

Liebe Waltraud und Peter,
Liebe Trauerfamilie,

Jedes Wort zu viel und doch zu wenig...
zu früh
tragisch
grausam
schmerzvoll
plötzlich
immer unerwünscht
immer ungewollt
und doch immer schon seit Anbeginn
vorbestimmt!
Ich wünsche Euch allen sehr viel Kraft.
In Verbundenheit aufrichtige Anteilnahme
entbietet Brigitte

Silz am 27.10.2011, 05:12 Uhr

Manuel Zoller

Wenn ein lieber Mensch stirbt, ist er nicht wirklich tot, sondern lebt in unseren Herzen weiter. Dein Patenkind Manuel mit Eltern

Schönwies am 27.10.2011, 04:49 Uhr

Tilg Fredl

Lieber Mathias,
liebe Fam. Hamerle!

Zum plötzlichen Tod deiner Mama, eurer Tochter und eurer Schwester möchten wir hiermit unser aufrichtiges Beileid wünschen, sowie viel Kraft und Trost für die kommende Zeit.
Tilg Fredl mit Beatrix, Christoph und Lukas

Schönwies am 27.10.2011, 04:35 Uhr

Andreas und Petra Schöpf

Wenn eure schweren Herzen euch in dieser Zeit nur noch mühsam atmen lassen,
ergreift die Hände derer,
die euch gerne haben.

Petra und Andi

Imst am 27.10.2011, 02:27 Uhr

Cousine Conny Praxmarer mit Familie

Das Letzte heißt nicht Tod, sondern Auferstehung, und am Ende steht nicht Verlust, sondern ewige Vollendung des Lebens. Herr schenke Ihr die ewige Ruhe.

